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Madame la Directrice adjointe,
Monsieur le Président du CLAS,
Chères adhérentes, chers adhérents,

Nous voici rassemblés pour notre assemblée générale annuelle !  C’est un jour
important pour notre association afin de se remémorer les moments de l’année
passée,  de  vous  présenter  les  projets  d’activités  sportives,  culturelles  et
d’entraide, mais c’est aussi également un jour de rencontre et d'échanges entre
les adhérents et le comité directeur.

J’ai  pris  la  présidence  à  l’issue  de  l’assemblée  générale  précédente,  dans  la
continuité de notre mouvement et des deux présidences successives.
Cependant, 2019 verra quelques changements qui s’opéreront au sein du comité
directeur puisque de nouvelles recrues vont nous rejoindre, ce dont on peut se
féliciter, mais quelques départs sont prévisibles en cours d’année en raison de
vœux de mobilité.
Le  comité  directeur  doit  également  se  préparer  à  des  départs  dans  les  deux
prochaines années pour radiation des cadres de certains membres du conseil
d’administration. Il est important pour permettre la continuité de s’y préparer et
d’accueillir  d’ores  et  déjà  de  nouveaux  membres  dans  notre  groupe  tout  en
conservant les expérimentés  afin d’accompagner en douceur les nouveaux. C’est
comme cela que je suis parvenue à ma place actuelle de présidente et c’est ainsi
que  je  procéderai  quand  je  passerai  le  témoin.  Donc  un  appel  aux  bonnes
volontés est lancé pour nous rejoindre dans notre joyeuse et vivante troupe, elles
seront les bienvenues.

Voici le temps venu de tracer un bilan succinct de l’année 2018, les sections vous
donneront tous les détails quand ils viendront vous présenter leur rapport moral
d’activités.

Je vous propose de commencer par la section Entraide qui vous a proposé un
atelier multi-média trimestriel afin de répondre à vos questions sur les matériels et
usages  de  nouvelles  technologies  mais  cet  atelier  s’est  arrêté  faute  de
participants. 

Chaque année notre association départementale offre un séjour gratuit à notre
fédération (FNASCE) à destination d’une famille à faibles revenus. Celui-ci a eu
lieu à Montpezat de Quercy car le logement de Monclar de Quercy loué depuis de
nombreuses années ne correspondait plus à nos attentes.



Ensuite  la  section  sports  qui  a  recentré  ses  dépenses  sur  les  activités
départementales et nationales. Elle a ainsi pu organiser deux nouvelles activités
tout en maintenant celles de l’année précédente. Les activités hebdomadaires ont
été renforcées : la pratique du Qi Gong se fait également à Castelsarrasin pour
les collègues de la maison de l’état et un cours hebdomadaire de gym pilates a
été mis en place au siège à Montauban.

Enfin, la section culture a également innové avec deux ateliers d’art floral  et un
cours de cuisine antillais proposé par une adhérente. 

Le partenariat financier du CLAS a permis de créer non seulement des activités
sportives hebdomadaires à des coûts très abordables pour les participants mais
aussi sa participation aux activités culturelles a permis l’accès à la culture pour de
nombreux adhérents.
Pour la collaboration sans faille de notre comité local d’action sociale, je n'oublie
pas de remercier Joël Floriach, son président, pour son rôle majeur. 

Je  tenais  aussi  à  remercier  Monsieur  Fabien  Menu,  Directeur  de  la  Direction
Départementale des Territoires de Tarn et Garonne, pour son soutien financier,
matériel, son respect et sa confiance en notre action. 
La direction et le CLAS nous permettent ainsi de réaliser tous nos projets, ce qui
légitime et affirme notre rôle social.

Notre collaboration avec l’ASMA, entité sociale du Ministère de l’Agriculture,  a
continué et a permis ainsi de réaliser de belles choses en commun car en alliant
la synergie de nos deux entités, outre une sortie culturelle dans l’Aveyron, nous
avons pu voir enfin aboutir notre projet de voyage au Puy du Fou qui a été un des
plus beaux moments de l’année écoulée. 

A l’issue de ce bilan, il est venu pour moi le temps d’avoir une pensée particulière
pour Denis CLOU qui nous a quitté brutalement cet été. Il a participé durant de
nombreuses années au spectacle de l’arbre de Noël  et  à notre nuit  dansante
annuelle. Il savait répondre présent en toute discrétion. 
Nous  aurons  aussi  une  pensée  particulière  pour Alain  Decon  et  Maurice
Lacharme, adhérents à notre association, qui sont décédés au dernier semestre
2018. En souvenir d’eux et par respect pour leur mémoire, je vous demanderais
de bien vouloir respecter une minute de silence.

Ainsi est venu le moment de clôturer mon discours en adressant un ultime merci :
à vous tous les adhérentes et adhérents de l'ASCET 82. Vous m'avez portée avec
vos encouragements et vos remerciements et votre satisfaction a été la mienne.

Je vous remercie chaleureusement pour votre présence nombreuse et attentive et
je compte sur vous en 2019 !

La Présidente
Corinne ESPAGNOLLE
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